

Grâce à Fasokamba, les écoles de Diarra, Yâ, Poupourou et Guia ont été pourvues de panneaux photovoltaïques.

En effet, l'éducation à la parenté responsable, la lutte contre le sida, l'émancipation des femmes burkinabé passe par l'alphabétisation. L'ACMVG a donc mis au point un tel programme d'alphabétisation dans la province de Silly...

Mais les cours d'alphabétisation ne peuvent avoir lieu que le soir car, durant la journée, les femmes sont occupées par d'innombrables tâches (eau, bois, enfants, cuisine,...). Or, sous ces latitudes, la nuit tombe dès 18h00, d'où la nécessité de pouvoir s'éclairer. Grâce à l'installation de panneaux photovoltaïques, plus de 80 femmes ont pu bénéficier de l'organisation de cours du soir d'alphabétisation.

{pgslideshow id=10|width=480|height=360|delay=2500|image=O}